

# Dua Capres Intensif Sapa Calon Pemilih

KOMPAS - 9/3/19 (3a)

JAKARTA, KOMPAS — Sekitar 40 hari menjelang pemungutan suara Pemilu 2019, dua pasangan calon presiden-wakil presiden mengoptimalkan kampanye untuk menyosialisasikan gagasan sambil menemui calon pemilih. Langkah ini akan semakin intensif saat kampanye rapat umum yang akan dimulai pada 24 Maret.

Setelah meresmikan Tol Bakauheni-Terbanggi Besar di Natar, Lampung Selatan, Jumat (8/3/2019) pagi, Presiden Joko Widodo, yang juga calon petahana pada Pemilu 2019, bertolak ke Lampung Tengah untuk menghadiri agenda kampanye.

Saat menuju acara kampanye tersebut, Jokowi yang sebelumnya naik mobil dinas kepresidenan pindah kendaraan ke mobil Innova. Di Lampung Tengah, Jokowi menghadiri deklarasi dukungan terhadap pasangan calon nomor urut 01 Joko Widodo-Ma'ruf Amin dari para petani dan nelayan di Lampung. Setelah itu, Jokowi menghadiri acara pemberian dukungan dari alumni perguruan tinggi dan SMA di Lampung.

Sementara itu, capres nomor urut 02 Prabowo Subianto kemarin memberikan kuliah umum di Universitas Kebangsaan Republik Indonesia, Kota Bandung, Jawa Barat. Dalam kuliah umum berjudul "Renaisans Indonesia" itu, Prabowo antara lain mengatakan, korupsi di Indonesia sudah parah karena menyentuh semua lapisan.

"Renaisans bisa diartikan lahir kembali. Saya mengambil judul itu karena kondisi Indonesia ini sedang sakit diserang korupsi yang luar biasa buruknya," ujarnya.

Prabowo mengatakan, dibutuhkan upaya ekstra untuk melawan korupsi yang menjadi penghalang negara untuk maju. "Kita tidak bisa membiarkan korupsi merajalela seperti sekarang. Kita bisa menuju Indonesia yang adil dan makmur jika kita semua bekerja keras," ujarnya.

## Kampanye rapat umum

Secara terpisah, Sandiaga Uno menyatakan akan mengeluarkan tenaga maksimal menghadapi kampanye rapat umum yang akan dimulai pada 24 Maret sampai 13 April 2019. Mobilisasi dukungan partai koalisi beserta ketua umumnya diharapkan mampu meningkatkan elektabilitas.

Dalam kampanye rapat umum tersebut, kata Sandi, semua ketua umum partai Koalisi Indonesia Adil Makmur akan terjun bersamaan dalam satu lokasi. "Nanti akan disusun sangat strategis karena para ketua umum partai akan turun di tempat-tempat yang sama, dan ini kami harapkan bisa memobilisasi dukungan, baik dari koalisi partai maupun sukarelawan," kata Sandi.

Sementara itu, Tim Kampanye Nasional (TKN) Jokowi-Amin berencana menggelar kampanye rapat umum di setiap provinsi di zona yang telah ditentukan KPU. Kampanye rapat umum itu akan digelar setiap hari sekalipun tidak dihadiri Jokowi ataupun Ma'ruf Amin.

Direktur Program TKN Jokowi-Amin, Aria Bima, di Jakarta, mengatakan, selama masa kampanye rapat umum tersebut tidak hanya Jokowi ataupun Ma'ruf Amin yang akan berjuang meyakinkan masyarakat. Para ketua umum partai pengusung dan pendukung Jokowi-Amin juga akan turun berkampanye.